

LISTA DE VERIFICACION DE JARDINERIA

Estos estándares de práctica fueron redactados por la industria de expertos, municipios locales, y organizaciones sin fines de lucro para promover técnicas para ahorrar agua y estándares eficientes. El Valle Wood River es un ecosistema seco que provee con 10 a 18 pulgadas de precipitación al año. Usando el diseño apropiado, regando eficientemente, y implementando las prácticas adecuadas puede reducir la tensión en este recurso valioso y ahorrarle dinero a los que usan el agua.

LA TIERRA O SUELO

Toda área de pasto o césped nuevo requiere que la profundidad del suelo sea 6 pulgadas: UNA PARTE COMPOST A 3 PARTES TIERRA.

Todo arbusto o cama de flores nuevo requiere la profundidad de 12 pulgadas: UNA PARTE COMPOST A 3 PARTES TIERRA.

Durante la excavación, el suelo existente tiene que mantenerse en el sitio y ser temporalmente cercado para proteger de la compactación.

Cumplir con estos requisitos sin disturbo mínimo a los árboles y vegetación existentes cuando excavan.

MULCH

El mulch orgánico es compuesto de materiales como bark, astillas de madera, soil pep, compost de madera, ect. Mulch funciona para mantener las plantas frescas, previene encostramiento del soil, minimiza la evaporación, y controla el crecimiento de hierbas.

VEGETATION

Toda especie de pasto o césped tienen que ser nativas o tolerantes a la sequedad.

30% de los árboles y arbustos requieren que sean plantas de bajo consumo de agua.

IRRIGATION

El sistema de regulación va a tener un preventor de flujo posterior (Backflow preventer) si esta conectado a una fuente de agua que es seguro para beber. El preventor será instalado para que durante la preparación del invierno no haiga aire soplado mediante el preventor de flujo posterior.

Los esprincos tienen que ser puestos con cobertura de cabeza a cabeza para que el 100% de la área en la zona sea cubierta con el traspaso de 5% mínimo.

Boquillas de cabeza para rociar tradicionales o borboteadores (Bubblers) de ½ pulgada no serán permitidas debido a su cantidad alta de desperdicio de agua.

Cada esprinco será regulado por presión para que 40 a 45 libras de presión estén en la cabeza para asegurar una distribución uniforme de esprincos. 15 de presión (psi) tiene que ser entregado a la zona de drips de extremo para operación apropiada. 4 pulgadas de surgimiento para césped cortado y 12 pulgadas de surgimiento para las áreas naturales.

Boquillas de riego tienen que ser combinadas con la cantidad de precipitación.

Los drips tienen que ser puestos en un patron de cuadrícula para asegurar que la distribución de agua sea uniforme y tiene que ser estacada al suelo con un mínimo de 24 pulgadas para asegurar que el tubo del drip este en contacto con la tierra.

La pipa de drip tiene que ser 12 pulgadas de compensación de presión y también tiene que ser revisado la válvula para prevenir escape de agua y presión. El tubo del drip NO tendrá un flujo mayor de .6 galones por hora. ¼ de presión en la compensación del tubo de drip nomas sera usada en macetas o camas más pequeñas con límite de 15 pies si se está conectado de un extremo o 30 pies si rodea y vuelve a conectarse a una pipa de ½ pulgada.

El sistema de regacion tiene que ser separado para que cada zona este regando material vegetal similar y cada zona tiene que tener esprincos que contienen la misma cantidad de aplicacion.

Las zonas del sistema de regacion serán separados por las zonas de sol y sombra lo mejor posible.

Cualquier maceta o canasta colgante necesita tener su propia zona de esprincos.

El control de regacion tendrá que ajustar la regacion y el sensor de la humedad del suelo automaticamente via clima. Todo sistema de 2 alambres tiene que ser instalado a los estándares a la industria/fabricante.

Sistemas de irrigación con suministro de agua más grande que 1 a 1 ½ pulgadas tendrán un medidor de corriente y válvula maestra que es controlada por el control de ir rigacion. Las líneas principales de 3 pulgadas o más grandes tienen que usar HDPE (polietileno de alta densidad) o accesorios de hierro dúctil (Ductile Iron Fittings). NO se permiten líneas principales de PVC en lineas de 3 pulgadas o mas grandes.

Si una propiedad tiene un cambio de elevación de 5 pies o mas toda valvula de esprinco tiene que ser revisado.

Nueva tecnología será aceptada mientras haiga pruebas de ahorro de agua.

Todo diseño de landscape están limitados a regar .5 acres o menos al menos que haiga agua adicional.